

松井克浩のエックス 2024年10月(抜粋)

今月の「つぶやき」を抜粋で集めました。

【9月30日】

[今月のエックス 2024年9月\(抜粋\)](#)

【10月1日】

[NPO 法人会計基準が簡単にわかるための4つのこと](#) | 大阪の企業会計の主治医

NPO 法人会計基準は、会計報告作成者の視点より、会計報告利用者の視点を重視して規定されています。



【10月3日】

3メガバンクは約束手形、小切手の取り扱いを終了。地方銀行も追随するでしょう。2025年度にも。

今後は電子記録債権による取引に移行します。手形小切手の使い勝手そのままに媒体が紙から電子へ。金融取引がより円滑化し、安全性も高まると期待されています。時代の流れ。

【10月4日】

中高生が睡眠不足。現代日本では中高生でも多忙で、ごく自然に睡眠時間を削っています。その原因は、部活動、塾、スマホといわれます。

睡眠不足になると、注意力・集中力が低下し、疲労、倦怠、不安、抑うつが生じて学業への悪影響が。気合と根性では朝寝坊や居眠りを防止できません。

【10月5日】

「『でも』というのを止めて挑戦してみる」

【10月6日】

「幸せは嘘と秘密で成り立っている」



【10月7日】

[公益法人制度改革！より柔軟・迅速な公益的活動のために～財務規律面から](#) | 大阪の企業会計の主治医

収支相償の計算において「過去の赤字の補てん」という考え方がようやく認められます。

【10月8日】

[大阪名物！音響式ポール](#)

【10月9日】

設立に関する規制の緩和。主要な7都道府県で小規模会社を対象に、定款認証と設立登記の手続きが72時間以内に完了できるようになりました。また2024年12月からは、要件を満たせば定款認証の最低手数料が半額の1.5万円に減額。

新制度では公証人が定款を審査します。

【10月10日】

[公益法人制度改革！より柔軟・迅速な公益的活動のために～行政手続き面から](#) | 大阪の企業会計の主治医

公益認定・変更手続や合併等に関する行政手続が簡素化・合理化されます。



【10月11日】

[美術館館長とのつれづれなる談義【2024年秋】](#)

【10月12日】

「1人の100歩より100人の1歩」

【10月13日】

「夢見て頑張ろうとはいうけれど、見る前に醒めてしまったら夢とはいえない」

【10月15日】

水泳授業を民間委託。学校プールは老朽化が進み、施設管理の負担が重いからです。教員の負担減にも繋がります。プール注水の止め忘れも頻発。

民間に委託しても授業計画の策定や安全管理の責任は学校側にあります。民間任せにしない姿勢が求められます。

【10月16日】

[会社再建時に悩ましい「評価損益の計上」と「欠損金の期限切れ」問題](#)

| 大阪の企業会計の主治医

期限切れ欠損金を含めた欠損金を損金算入できる制度が準備されています。



【10月17日】

[50歳になった「飛び出し坊や」](#)

【10月18日】

[改正された暦年課税制度と相続時精算課税制度](#) | 大阪の企業会計の主治医

贈与税の暦年課税と相続時精算課税は、いずれも改正されました。どちらを選択するのがオトクなのか？



【10月19日】

「自尊心の欲求、自己実現の欲求」

【10月20日】

「恐ろしいのは人だ。けれど同時にこの上なく優しく、温かいのも人だ。」

【10月21日】

[受け入れ拒否される盲導犬](#)

【10月22日】

貼りつけた画像を開いて「+」をクリック。展開して解説をお読みください。

[【修正申告により追加納付する消費税等の損金算入時期】](#)

「修正申告の対象年分の事業所得の計算上、必要経費に算入していいか？」



【10月23日】

不登校の小中学生 29 万人。背景にはコロナ禍による生活環境の変化が挙げられますが、無理やり学校に通わせなくてもよいという考え方が保護者に広がったことも。

相談や支援は行き届いていません。相談に乗る専門職は全国で 3 万人いますが、不登校の急増には追いつかず。

【10月24日】

FAQ【消費税】

『[基準期間の課税売上高](#)』

【10月25日】

[公益法人会計基準が見直されると定期提出書類も変わる](#) | 大阪の企業会計の主治医

定期提出書類は、その記載内容を注記又は附属明細書に移すことにより、大幅に廃止・簡素化されます。



【10月26日】

『意見を言う人』と『事実を言う人』。人から信じられるのは『事実を言う人』

【10月27日】

「お天道さんには励ましてもらい、お月さんには慰めてもらってます」

【10月29日】

[いち早く公益法人会計基準見直しの具体的内容をお届け!](#) | 大阪の企業会計の主治医

用語の概念、財務情報の開示場所が大幅に変わります。事前に十分準備してください。



【10月30日】

奈良県桜井市三輪地区はそうめん発祥の地。

約1200年前、三輪山のご神体である大神神社の宮司の息子が飢えと疫病に苦しむ民の救済を祈願。神の啓示通りに小麦を栽培して作った保存食がそうめんの始まりです。

三輪は江戸時代に栄えた宿場町。旅人が播州、小豆島、島原に製法を伝えました。

